

校長室ニュース

10号 令和7年11月18日

西田 和弘

「校長室ニュース」は、学校だよりでは伝えきれない学校の様子などを子どもたちや保護者の方々に知ってもらうための通信です。

不定期で発行いたしますのでお時間のある時にご覧ください☆彌

三中クイズ “文化発表会編”

Q1 ; 1年生の最優秀クラスは何組でしょうか？ 3つのうちから選ぼう

- (① 1-1 ② 1-2 ③ 1-3)

Q2 ; 2年生の最優秀クラスは何組でしょうか？ 3つのうちから選ぼう

- (① 2-1 ② 2-2)

Q3 ; 3年生の最優秀クラスは何組でしょうか？ 3つのうちから選ぼう

- (① 3-1 ② 3-2 ③ 3-3)

ちょこッと “豆知識”

本校における文化発表会は、いわゆる「合唱コンクール」です。私も赴任してきてすぐに「文化発表会って何の発表をするのだろう????」と思っていました。なぜ、文化発表会という名称になったのか私もわからず、興味を持ったので本校に長く勤務されている牧野先生に尋ねることにしました。

牧野先生からの回答は！！

(牧野先生) 以前の文化発表会は、合唱コンクールと文化部（運動部以外の部活）の発表の場として設定されていました。例えば、美術部の作品や夏休みの理科の自由研究、そして吹奏楽部の演奏などがそれにあたります。校区の幼稚園児を招待して合唱を披露してもらったり、地域の合唱サークルのみなさんも参加してくれたこともあったようです。…なので、文化発表会と呼んでいました。

(校長先生) なるほどね～～～



クイズの正解は↓

Q1 ; ②

Q2 ; ①

Q3 ; ①

三中 HPへどうぞ

